



## FEDERICO IGLESIAS

Abogado y candidato a convencional constituyente por el distrito 15 (Región de O'Higgins).

### —¿Qué te motivó a ser candidato a constituyente?

—Lo principal es que en los próximos meses construiremos el Chile de los próximos 40 años. Quiero aportar con fuerza joven mi experiencia en terreno como seremi y mi formación profesional. Lo anterior implica capacidad de dialogar para llegar a acuerdos, reconocer la fragilidad en la que viven muchas familias y tener los conocimientos necesarios para alcanzar adecuadamente las condiciones mínimas sobre las cuales las personas puedan construir sus proyectos de vida.

### —¿Qué esperas de este proceso constituyente?

—Tal como lo anhela la gran mayoría de los ciudadanos, que sea una oportunidad para unirnos y lograr acuerdos, junto con una oportunidad de «resetear la política». La política debe hacerse cargo de los problemas verdaderamente importantes, de modo que las familias que viven en constante fragilidad tengan garantías necesarias para construir sus proyectos de vida.

### —¿Qué no puede faltar en la redacción de la nueva Constitución?

—El establecimiento de un régimen político que nos permita procesar adecuadamente nuestras diferencias, la incorporación de la solidaridad como principio rector de nuestra institucionalidad para promover la sociabilidad humana a través de la

potenciación de las comunidades que dan sustento a la sociedad, y el reconocimiento de derechos sociales que establezcan un piso mínimo sobre el cual las personas puedan construir sus proyectos vitales.

### —¿Cómo crees que las ideas del socialcristianismo estarán presentes en la Convención Constitucional?

—Mediante el reconocimiento de un orden social basado en la libertad e iniciativa de las personas, estableciendo el deber de protección del Estado del ejercicio pleno de las libertades para que los individuos puedan desarrollar al máximo sus potencialidades y alcanzar los mayores niveles de satisfacción personal, colectiva y social.

### —¿Cómo te imaginas Chile en 20 años más?

—Unido, integrado y próspero, donde todos los chilenos viven en un mismo país, una comunidad que supo crecer mediante un desarrollo sostenible, y con preocupación por el medioambiente, donde los beneficios del progreso llegaron a todos los chilenos.